

\*

La détermination pour notre lire d'une valeur internationale sera extrêmement utile à notre pays qui s'est révélé incapable de s'imposer lui-même des freins, de résister à n'importe quelle pression des partis extrêmes, de s'opposer enfin à l'augmentation continuelle des prix.

Voici donc que s'approche le moment de réviser les principes fondamentaux de dépense et d'évaluation de notre argent, afin que la lire ne soit plus comptée et calculée comme monnaie existant par elle-même. C'est seulement ainsi qu'on pourra se remettre en route, après tant d'années de finances joyeuses mais fausses, qui nous ont fait perdre complètement la connais-

---

*ne pouvait faire qu'une chose, c'était de ratifier les cours de change que les Etats lui proposaient !*

*Quant aux sanctions dont dispose cet organisme international, elles se ramènent pratiquement à la disposition suivante : « Le Fonds pourra, à la majorité des deux tiers de la totalité des voix, décider de publier un rapport adressé à un Membre au sujet de la situation monétaire et économique et au sujet des développements qui tendent directement à produire un déséquilibre grave dans la balance internationale des comptes des Etats membres. »*